

PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CÁMARA DE DIPUTADOS

Paro, hasta que haya diálogo: trabajadores

La extensión, hasta que la Judicatura instale una mesa para proteger sus derechos, afirman

MANUEL ESPINO

—nacion@eluniversal.com.mx

La extensión del paro de los trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) se mantendrá al menos hasta que el Consejo de la Judicatura Federal (CJF) instale una mesa de trabajo con el Comité de Diálogo, con la finalidad de proteger los derechos laborales de las personas que trabajan en tribunales y juzgados, anunció la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito (Jufed).

Aclaró que lo anterior no le impide continuar con el ejercicio de los derechos de reunión y asociación y de libre manifestación de ideas contra la reforma judicial.

La Jufed, encabezada por la juez Juana Fuentes Velázquez, hizo oficial este martes la declaratoria de extensión de la suspensión de actividades en tribunales y juzgados de todo el país, en rechazo a la reforma judicial, con excepción de la Suprema Corte Justicia de la Nación (SCJN), que el día de hoy retoma sus actividades laborales de manera normal, después de haberse sumado al paro.

Recordó que el 20 de agosto pasado, magistrados, jueces y trabajadores decidieron irse a paro laboral para exigir a los diputados de Morena y sus aliados partidistas que detuvieran la reforma al Poder Judicial de la Federación y que se reencauzará la discusión pública hacia una propuesta de reforma

integral del sistema de justicia en el país.

"Dicho propósito, legítimo a los ojos de la sociedad civil, fue desatendido por las fracciones mayoritarias del Congreso de la Unión, las que, en un proceso desaseado, aprobaron la reforma", señaló la asociación.

Agresión

Ayer, el pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación condenó los intentos de agresión física que sufrió la ministra Loretta Ortiz Ahlf el pasado fin de semana en Nuevo León.

Por medio de un comunicado, la Suprema Corte llamó a todos los manifestantes a expresarse de manera pacífica y respetar a todas las personas que integran el Poder Judicial.

Incluso, este martes trabajadores del Poder Judicial de la Federación se manifestaron en las inmediaciones de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, donde abuchearon y agredieron de manera verbal a la ministra Loretta Ortiz Ahlf, a quien le espetaron consignas como: "¡fuera, fuera!" y "¡traidora!". ●



FERNANDA ROJAS. EL UNIVERSAL

Trabajadores del Poder Judicial se manifestaron ayer frente a la Suprema Corte de Justicia de la Nación.